

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat, kasih dan karunia-Nya yang senantiasa melindungi, menyertai, memimpin dan membimbing penulis, sehingga dapat menyelesaikan penyusunan dan penulisan skripsi ini.

Adapun judul skripsi ini adalah Perbandingan Hasil Belajar Siswa Dengan Menggunakan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Think Pair Share* (TPS) Dengan *Two Stay Two Stray* (TSTS) Pada Sub Materi Pokok Sistem Ekskresi Manusia di Kelas XI IPA SMA Negeri 6 Medan TP 2012/2013. Yang disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis banyak memperoleh bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu pada kesempatan ini, penulis menyampaikan ucapan terimakasih kepada Ibu Dra. Erlintan Sinaga, M.Kes selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberi bimbingan, motivasi dan saran-saran kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Dra. Adriana Yulinda Dameria Lumban Gaol, M.Kes, Drs. Hudson Sidabutar, MS, dan Dra. Rosita Tarigan, M.Pd selaku Dosen Penguji yang telah banyak memberi saran dan masukan mulai dari rencana penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Penulis juga berterimakasih kepada Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc.Ph.D selaku Dekan FMIPA dan stafnya. Kepada Bapak Drs. Tri Harsono, M.Si selaku Ketua Jurusan sekaligus Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan selama perkuliahan. Kepada Bapak Drs. Lazuardi, M.Si selaku Sekretaris Jurusan beserta pegawai jurusan, dan semua dosen di Jurusan Biologi. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Ibu Dra. Hj. Erlinda, selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 6 Medan, Ibu Arisma Purba, S.Pd dan Bapak Rispen Lubis, S.Pd selaku guru Biologi SMA Negeri 6 Medan dan siswa-siswi kelas XI IPA₁ dan XI IPA₃ SMA Negeri 6 yang mendukung penyusunan skripsi ini.

Teristimewa kepada Ayahanda Agus Lumban Gaol dan Ibunda Risdalina Br. Tobing, yang begitu baik, sabar membimbing penulis dan selalu memberikan motivasi sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Kakanda Betty Sophia Lumban Gaol, S.Pd, Bertharia Lumban Gaol, AMG dan Adinda Misye Lumban Gaol, Eva Lumban Gaol dan Andi Lumban Gaol serta semua pihak yang telah banyak mendukung penulis dalam menyelesaikan skripsi ini sehingga selesai tepat waktu.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih banyak kekurangan, baik dari segi isi, penulisan, maupun kualitasnya. Oleh karena itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun untuk menyempurnakan skripsi ini.

Akhirnya penulis berharap, semoga skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan pembaca sekalian.

Medan, Juni 2013
Penulis,

Ayu S. Lumbangaol

THE
Character Building
UNIVERSITY